

## Neue Bezirksmeister im Tischtennis kommen aus Giengen

Geschrieben von: Martin Gold

Mittwoch, den 17. November 2010 um 17:49 Uhr

---



Am 13.11. und 14.11.2010 fanden im Tischtennis in Ellwangen die Bezirksmeisterschaften statt.

Bei über 250 Teilnehmer in 14 ausgetragenen Klassen konnten sich die TSG drei Bezirksmeistertitel

erfolgreich erspielen.

Bezirksmeister in der Klasse Ü60 wurde Reinhold Fetzer.

Bezirksmeister in der D-Klasse wurde Erich Wolfmüller.

## Neue Bezirksmeister im Tischtennis kommen aus Giengen

Geschrieben von: Martin Gold

Mittwoch, den 17. November 2010 um 17:49 Uhr

---

Bezirksmeister in der D-Klasse Doppel wurde Erich Wolfmüller und Martin Gold.

Des Weiteren konnte sich Sergej Saposchkov den 3. Platz in der Ü50 Klasse erspielen und

Christian Schönborn ebenfalls den dritten Platz in der Klasse Ü60.

Sehr erfreulich war auch die Übernahme des Vereins - Scorer - Pokal (die meisten Turnierpunkte bei den Bezirksmeisterschaften als Verein), der in der Vitrine im Stadion bald zu sehen ist.

Weitere Ergebnisse der einzelnen Klassen können unter [www.tischtennis-ostalb.de](http://www.tischtennis-ostalb.de) eingesehen werden.